



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

Presseinformation

EINER FÜR ALLE – ALLE FÜR MARTIN

Stellvertretender Gemeinde–Wehrführer benötigt dringend lebensrettende Stammzellspende

In der beschaulichen Gemeinde Mandelbachtal ist einer der beiden stellvertretenden Gemeinde-Wehrführer erkrankt. Martin ist verheiratet, hat drei Kinder und wollte mit seiner Familie gerade das neu gebaute Haus beziehen, als die schreckliche Diagnose kam: Mastzellsarkom.

Eine Stammzellspende ist seine einzige Chance auf Heilung. Familie, Freund:innen und Kamerad:innen haben nun einen großen Registrierungsaufruf mit der DKMS gestartet. Wer helfen möchte, gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich über www.dkms.de/martin ein Registrierungsset nach Hause bestellen und so vielleicht ein Leben retten.

Die Diagnose stellt das Leben des 47-jährigen Martin und seiner Familie völlig auf den Kopf! Er kann nur überleben, wenn es – irgendwo auf der Welt – einen Menschen mit nahezu gleichen Gewebemerkmale gibt, der zur Stammzellspende bereit ist. Um die Suche nach einem „genetischen Zwilling“ für Martin und andere Patient:innen zu unterstützen, hat die Initiatorin Sabrina Adam aus Mandelbachtal gemeinsam mit weiteren Weggefähr:innen von Martin und der DKMS innerhalb weniger Tage eine Online-Aktion ins Leben gerufen. „Martins Kinder sind gerade einmal fast zwei, vier und acht Jahre alt. Sie brauchen ihren Papa. Martin ist einer, wenn nicht sogar DER loyalste Mensch, den ich kenne... Nun ist er in der Uniklinik Homburg. Martins Zustand wird täglich schlechter. Aber wir sehen und spüren, wieviel Kraft ihm dieser Onlineaufruf gibt. Er weiß, dass er nicht alleine ist“, so seine Feuerwehrkameradin (Initiatorin). „Blutkrebs macht keine Pause und kennt keine Zeit. Jeder kann mithelfen und sein eigenes Netzwerk nutzen.“

Alles begann Ende Mai mit einem Hautausschlag. Das daraufhin angeforderte Blutbild zeigte Auffälligkeiten, weshalb er stationär weiter behandelt wurde. Mitte Juli kam die schreckliche Gewissheit: Mastzellsarkom. Dieses wird aktuell mit Chemotherapie und Bestrahlung behandelt. Doch Heilung verspricht nur eine Stammzellspende.

Die Registrierung geht einfach und schnell: Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer genauen Anleitung sowie einer Einwilligungserklärung kann jede:r nach Erhalt des Sets selbst einen Wangenschleimhautabstrich vornehmen und anschließend per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit registrieren ließen, müssen nicht erneut teilnehmen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung. Besonders wichtig ist es, dass die Wattestäbchen nach dem erfolgten Wangenschleimhautabstrich zeitnah zurückgesendet werden. Erst

wenn die Gewebemerkmale im Labor bestimmt wurden, stehen Spender:innen für den weltweiten Suchlauf zur Verfügung.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jeden Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE56 7004 0060 8987 0005 35

Verwendungszweck: HMI 001, Martin

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/einer-fuer-alle-alle-fuer-martin/>